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REQUERIMENTO 

 
(Abastecimento Água à Lavoura – Estradas afectadas) 

       
 
Decorrem em Santa Maria as obras relativas ao abastecimento de água à 
lavoura. 
 
Este investimento, sem dúvida importante para a ilha e que só é pena ter 
começado com uns anos de atraso, tem no entanto causado alguns 
incómodos ao nível da utilização de estradas regionais. 
 
De uma forma pouco compreensível, o projecto em causa, em vez de ser 
feito pelas pastagens e sobrantes das estradas, está a ser feito na faixa de 
rodagem, resultando daqui a destruição do asfalto existente. 
 
Exemplo desta situação é a estrada Paúl/Anjos que ficou completamente 
danificada, sendo a circulação na mesma extremamente difícil. 
 
Considerando que no Lugar dos Anjos têm habitação permanente, diversas 
famílias; 
 
Considerando que os Anjos são uma zona balnear de grande importância 
para Santa Maria ; 
 
Considerando ainda que dentro de dois meses terá início a época balnear e 
que esta zona, candidata à Bandeira Azul, não tem outro acesso alternativo; 
 
Solicito ao Governo Regional, ao abrigo das disposições regimentais 
aplicáveis, os seguintes esclarecimentos: 
 

- Porque razão as obras para o abastecimento de água à lavoura se 
realizaram na faixa de rodagem ? 

 
- Para quando está prevista a repavimentação da estrada dos Anjos ? 

 
- Se estão previstas, no âmbito deste projecto, mais obras na estrada e 

neste caso quais as estradas que serão afectadas  ? 
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